

LIGADA A CÉLULA CRIMINAL CONDENAN A EXTORSIONADORA

EXZAEI BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH.- Una jueza penal condenó a Ana Sofía a cumplir una pena de cinco años y diez meses de prisión por el delito de extorsión agravada, luego de que intentara presionar al alcalde de Piedras Negras para permitir

Además de la pena corporal, se estableció una multa de más de 115 mil pesos como reparación del daño

actividades ilícitas relacionadas con la venta de droga.

La mujer fue detenida el pasado 25 de junio junto a

otros seis sujetos durante varios cateos realizados por la Fiscalía del Estado en distintos sectores de la ciudad, donde se aseguraron narcóticos y armas de fuego.

Además de la pena corporal, se estableció una multa de más de 115 mil pesos como reparación del daño, quedando excluida de cualquier beneficio de condena condi-



cional. El delegado regional de la Fiscalía, Rigoberto Rodríguez Ríos, explicó que la acusada solicitó un procedi-

miento abreviado en acuerdo con el Ministerio Público y la parte afectada. Indicó que los demás detenidos continúan

en proceso judicial por delitos de posesión de drogas, portación de armas y delincuencia organizada.

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Viernes 6 de Febrero de 2026

Año XXXVIII No. 14,107
Piedras Negras, Coahuila

PARA AVANZAR EN EXPORTACIÓN

Resultados positivos de reunión ganadera

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



EN PIEDRAS NEGRAS

Adelanta Littlefuse reducción de jornada

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index) Coahuila Norte y directivo de la empresa, informó que Littlefuse es la primera organización de la región en adoptar esta medida.

“Se está buscando tener una reducción al menos de 48 a 45 horas, para que empiecen ya a trabajar en la última semana de febrero con este patrón de jornada”, explicó.

Posteriormente, precisó que más de 3 mil 600 trabajadores de Littlefuse verán reducida su jornada de 48 a 44 horas a partir de la última semana de febrero.

Alejandro Ruiz Rueda,

SALTIMO, COAH. - El secretario de Desarrollo Rural en Coahuila, Jesús María Montemayor Garza, informó que tras la reciente reunión con autoridades del Departamento de Agricultura de Estados Unidos, organismos veterinarios, dependencias federales mexicanas y representantes ganaderos dejaron resultados positivos, al reconocer el esfuerzo de México y de los estados exportadores en la contención del gusano barrenador.

El funcionario explicó que durante esta reunión se



abordaron temas técnicos clave como los protocolos de regionalización, el trámite, la restricción de movilización en zonas afectadas

y las estrategias sanitarias implementadas para frenar la propagación de la plaga. Destacó que la disminución de casos en el sureste del

país ha contribuido a generar mayor confianza internacional en las acciones emprendidas.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



EN 2 AÑOS DE TRABAJO

Presenta DIF Coahuila grandes resultados

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



EN HOSPITAL DEL IMSS

Turnan a la FGR denuncia por presunta negligencia

EXZAEI BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

enero, debido a que ya había cumplido 40 semanas de embarazo. No obstante, durante varios días fue regresada a su domicilio, al no encontrarse, presuntamente, en trabajo de parto.

El 3 de febrero, tras experimentar un deterioro en su estado de salud, volvió a acudir al hospital, donde al ser valorada por el personal médico se le notificó que el producto ya no contaba con signos vitales.

LOCAL / PÁG. 2

Niega IMSS negligencia en muerte fetal

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH.- El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Coahuila descartó que haya existido negligencia médica en el área de Maternidad del Hospital General de Zona (HGZ) No. 11 de Piedras Negras, tras el fallecimiento de un bebé previo al nacimiento.

A través de una tarjeta informativa, la Representación del IMSS lamentó el deceso y expresó sus condolencias a los familiares, al tiempo que detalló que la paciente, con 40 semanas de gestación, recibió vigilancia prenatal y atención obstétrica en el área de urgencias los días 30 y 31 de

enero, así como el 2 de febrero.

De acuerdo con el informe, durante dichas valoraciones se registraron signos vitales estables tanto de la madre como del producto, sin que se detectaran da-

tos de alarma, por lo que se indicó vigilancia de la evolución conforme a la Guía de Práctica Clínica vigente para el manejo de la fase latente del trabajo de parto.

LOCAL / PÁG. 2



7503003854005